

¡Hola!

Me llamo Berta, soy de Barcelona y tengo 28 años. Quiero contarte un poco sobre mi historia y cómo he llegado hasta aquí.

Empecé mi carrera en el mundo de la salud estudiando enfermería, me especialicé en oncología y hematología, trabajé dos años en Barcelona y luego me aventuré a Inglaterra, donde pasé tres años.

La post pandemia para mí, fue un momento de reflexión y finalmente tomé la decisión de hacer algo que venía pensando desde hace tiempo: cambiar de rumbo. Me lancé a estudiar un máster en Marketing Digital y Project Management, y fue durante ese tiempo cuando me topé con el mundo del diseño UX/UI.

Soy una persona meticulosa y perfeccionista que busca la armonía tanto en lo físico como en lo visual. Siempre he sentido una fuerte atracción por los estímulos artísticos y gráficos, y mi encuentro con el diseño UX/UI fue encontrar el encaje perfecto con la persona que soy hoy.

Actualmente, me encuentro trabajando como diseñadora UX/UI en el proyecto Bouba para AppsFactory. Junto con mis compañeros, estamos desarrollando una herramienta - Bouba - que busca darle voz a la salud laboral y con el objetivo de romper los estigmas en torno al bienestar emocional en el trabajo.

Estoy emocionada por esta nueva etapa en mi carrera y por las oportunidades que pueda encontrar. Si tienes alguna pregunta o quieres conocerme mejor, ¡estaré encantada de charlar contigo!

Cheers,

Berta